

Question écrite (09/12/2021)**La vaccination des Français à l'étranger**

M. Jean-Pierre Bansard interroge M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la vaccination des Français à l'étranger. En août dernier, au terme d'un appel d'offre, le gouvernement a chargé International SOS d'accélérer la vaccination contre le Covid-19 de millions de Français de l'étranger. Depuis 6 mois, cette société est donc responsable de la coordination des campagnes de vaccination menées auprès des communautés françaises à l'étranger. Dans de nombreux pays, aucun vaccin reconnu par l'Agence européenne des médicaments (EMA) n'est proposé. Dans d'autres, l'administration d'une troisième dose - bientôt obligatoire en France pour l'obtention du passe sanitaire - n'est pour le moment pas prévue. Il lui demande dans quels pays des vaccins sont actuellement acheminés pour les ressortissants français et si de nouvelles campagnes sont envisagées, notamment après l'apparition du variant Omicron. Il souhaiterait connaître la stratégie vaccinale pour les mois à venir. Il voudrait savoir si des zones prioritaires de distribution ont été retenues par le MEAE et le cas échéant les critères retenus. Enfin, il l'interroge sur le suivi par le ministère des actions d'International SOS dans le cadre de ce marché public, ainsi que sur les relations entre International SOS et les postes diplomatiques dans lesquels des vaccins sont livrés.